

NGO

Komandan Korem 082/CPYJ Sambut Baik Pelaksanan Giat Sosialisasi Kepesertaan JKN Dan Rikkes TA. 2023

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NGO.WEB.ID

Nov 15, 2023 - 14:18



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Pimpin Pelaksanakan Giat Sosialisasi kepesertaan JKN dari kantor BPJS Kota Mojokerto dan Rikkes dari Denkesyah 05.04.02 Mojokerto dan selaku Narasumber dr. Indri Lestari Kabag BPJS Kesehatan Cab. Mojokerto Yang diikuti Anggota Makorem TNI, PNS dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya bersama anggota. Bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokert. Rabu, (15/11/2023)



Penyampaian oleh Kadinkes Kota Mojokerto dr. Farida Mariana, M., Kes, yang intinya mengucapkan terimakasih setinggi-tingginya kepada Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi karena kami sudah di berikan kesempatan dalam kegiatan ini.



Lanjut dr Farida memnyampaikam bahwa Penyakit yang kita perangi saat ini penyakit yang tidak menular contohnya Hipertensi dan Diabetes, Diabetes ini dapat menyerang tiga organ kita yaitu jantung, otak dan Ginjal. Apabila seseorang punya penyakit Hipertensi dan Diabetes setiap bulan harus di cekkan ke kesehatannya (Kontrol), jaga pola makan, olahraga dan istirahat cukup. Kata dr Farida.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada dr. Indri Lestari dari kantor BPJS Kota mojokerto, yang telah meluangkan waktu untuk hadir dan memberikan sosialisasi kepada anggota Korem 082/CPYJ tentang pengertian dan manfaat JKN, serta ucapan yang sama saya sampaikan kepada Dandeskesyah Mojokerto beserta anggota yang hadir untuk memeriksa kesehatan anggota Korem 082/CPYJ. Kata Danrem

Seperti yang kita ketahui bersama, mulai tanggal 1 Januari 2014 sesuai Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2011 tentang BPJS bahwa semua warga negara Indonesia mulai terlindungi program jaminan kesehatan, termasuk

didalamnya program jaminan kesehatan untuk anggota TNI dan Polri. Program ini sangat membantu untuk mempermudah TNI/Polri beserta keluarganya untuk mengakses hak kesehatannya. Maka dari itu, memang sangatlah penting rekonsiliasi data dilakukan dengan tujuan adanya kesamaan data agar data lebih up to date dan akurat.

Saya berharap, kepada seluruh anggota Makorem dan persit untuk memperhatikan dan menyimak dengan baik agar bisa memahami apa yang dimaksud dengan JKN dan kegunaan serta pentingnya JKN, apabila ada yang kurang jelas agar di tanyakan langsung ke Narasumber, serta ikuti apa yg disampaikan oleh para dokter dalam pelaksanaan pengecekan kesehatan, sampaikan sejujurnya apabila ada keluhan agar bisa dilakukan pencegahan dini untuk pengobatan. Tutup Danrem. (Penrem CPYJ).